BREMEN

Mobilitätskonzept für neues Hulsbergviertel

Bremen. Am Dienstag beginnt die Bürgerbeteiligung zu einem Mobilitätskonzept für das neue Hulsbergviertel. Die Behörde von Verkehrssenator Joachim Lohse (Grüne) lädt zu einem ersten Treffen im Rahmen des von der Europäischen Union initiierten Projekts "Sunrise" um 19 Uhr in die Friedenskirche, Humboldtstraße 175, ein. "Können wir den verfügbaren Straßenraum besser nutzen?" lautet die Frage, mit der sich das auf vier Jahre angelegte Forschungsprojekt befasst. Neben Bremen gibt es weitere Projekte unter anderem in Budapest, Jerusalem oder Malmö. Das Konzept sieht eine Bürgerbeteiligung in mehreren Phasen vor. Zusätzlich zu den Veranstaltungen soll es demnächst auch eine Internetseite geben, auf der Meinungen, Kommentare und Vorschläge veröffentlicht werden.